

Impuls zur Arbeit mit dem Ausmalbild

Gans Auguste reist immer wieder im Auftrag von Sankt Martin in Länder des Globalen Südens und berichtet davon, wie die Kinder dort leben. Sie lädt dazu ein, sich mit den Lebenswelten dieser Kinder auseinanderzusetzen und motiviert dazu, mit ihnen zu teilen – so wie Sankt Martin seinen Mantel geteilt hat.

- Auf ihrer Reise in den Südsudan lernt Auguste dieses Mal den fünfjährigen Benson und die achtjährige Perinah kennen. Schauen Sie sich gemeinsam mit den Kindern Augustes Reisegeschichte an. Das Video und die entsprechenden Bilder finden Sie hier:



www.sternsinger.de/martin

- Sprechen Sie in einem ersten Schritt mit den Kindern darüber, wie es ihnen geht, wenn sie krank sind oder sich wehgetan haben. Fragen Sie nach, was den Kindern beim Gesundwerden hilft und wer sich um sie kümmert, sie versorgt und tröstet.

Mögliche Impulsfragen:

- Wer und was hilft euch, wenn ihr euch verletzt habt?
- Worüber freut ihr euch, wenn es euch nicht gut geht?

Stellen Sie dazu einen leeren Koffer in die Mitte. Legen Sie nach und nach die Gegenstände oder Symbolbilder in den Koffer, die die Kinder Ihnen nennen oder geben. Diese Gegenstände stellen Sie am besten vorab zusammen oder malen sie auf Papier auf.

Hier ein paar Ideen: Pflaster, Verbandsmaterial, Medikamente, Kühlpack, Salbe, Wärmflasche, Halstuch, Tee, Zwieback, Decke, Taschentücher, Symbolbild von Eltern oder Freunden ...

- Überlegen Sie zusammen mit den Kindern in einem zweiten Schritt, was sie gerne mit Benson und Perinah teilen möchten und in Augustes Reisekoffer legen wollen. Verteilen Sie das Ausmalbild von Augustes Reisekoffer und lassen Sie die Kinder ihre Antworten auf die Impulsfragen in den geöffneten Koffer auf dem Ausmalbild malen.

Impulsfragen zum Ausmalbild:

- Was möchtest du mit den Kindern im Südsudan teilen?
- Womit möchtest du ihnen eine Freude bereiten?
- Was möchtest du in den Koffer legen, damit Auguste es den Kindern im Südsudan bringen kann?

